



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

15/2018

El Colegio llevará a la Junta de Andalucía a los tribunales por la Orden de Justicia Gratuita



El Colegio de Abogados de Málaga ha anunciado que va a presentar un recurso contencioso-administrativo contra la Orden de 13 de febrero de 2018, por la que se aprueban los módulos y bases de compensación económica de los servicios de asistencia jurídica gratuita prestados en el turno de oficio por los profesionales de la abogacía en la Comunidad Autónoma.

El decano, Francisco Javier Lara, ha explicado que esta decisión está fundamentada en el informe realizado por la Comisión del Turno de Oficio, que ha contado con las aportaciones que han realizado las subcomisiones de Extranjería, Violencia de Género, Menores, Penitenciario y por el Grupo de Abogados Jóvenes.

[Leer más](#)

Jornada de puertas abiertas en Pizarra



La Junta de Gobierno se ha reunido en una sesión extraordinaria en el municipio malagueño de Pizarra y ha aprovechado la visita para celebrar una jornada de puertas abiertas, en la que tanto el decano, Francisco Javier Lara, como los diputados de la institución colegial han atendido a los ciudadanos que se han acercado al Consistorio.

El decano ha explicado que el objetivo de esta jornada, que ha tenido lugar en el salón de plenos del Ayuntamiento de Pizarra y se enmarca en los actos de celebración del 200 aniversario de la Villa, es acercar a los pizarreños la actividad del Colegio y explicarles su funcionamiento. Por su parte, el alcalde, Félix Lozano, ha dado la bienvenida al decano y a la Junta de Gobierno, con quienes ha abordado diversas opciones de colaboración.

[Leer más](#)

Jura de trece nuevos letrados



Un total de 13 nuevos letrados se han incorporado al Colegio en un acto que ha tenido lugar en el salón de actos de la institución y que ha estado copresidido por el decano, Francisco Javier Lara, y la vicedecana del Colegio de Abogados de Melilla, Leticia Sánchez.

Los nuevos colegiados son José Díaz López, César Javier Martín López, José Luis Ramos Jiménez, Sergio Torres Moreno, Karla Sandoval Nessi, Sergio Pineda Cantero, Mar Crespo Alcalá, Tamara Dolores Pérez-Gascón Medina, José Zambrano Fernández, Vanesa Guerrero Guirado, Marta Roberto Domínguez, José María Cordero García, Francisco José Martín Núñez y Elisabeth Ortega Vitoria.

[Leer más](#)

La *notitia criminis* en los delitos de violencia de género



La Subcomisión de Violencia de Género del Colegio ha organizado una jornada titulada "La *notitia criminis*" en los delitos de violencia de género, en la que se ha analizado la importancia del atestado en este tipo de delitos y en las diligencias policiales practicadas.

El ponente ha sido el inspector de la Policía Nacional Álvaro Botías, jefe del Grupo UFAM (Unidad de Familia y Mujer) de Málaga, quien también ha tratado la influencia del atestado en el desarrollo de la instrucción judicial.

Botías ha estado presentado por Concepción García y María Francisca Roa, miembros de la Subcomisión de Violencia de Género.

Jornada sobre Tasación de Costas en Coín y sobre el delito fiscal en Marbella



La diputada responsable de Tasación de Costas, Yolanda Montosa, ha sido la encargada de presentar una jornada sobre esta materia en la Delegación de Coín, que tenía por objeto tratar cuestiones de interés en relación a las impugnaciones de tasaciones de costas y juras de cuentas, abordando los principales problemas que se plantean, tales como impugnación de la cuantía, pluralidad de partes o ejecución dineraria.

También se ha analizado el modelo de hoja de encargo profesional aprobado por la Junta de Gobierno, explicando las cláusulas a incluir o las formas de abono. Pablo Ruiz de Mier, Rocío Roca y Beatriz Martínez han sido los ponentes.

Marbella

La Delegación del Colegio en Marbella ha celebrado una jornada sobre el delito fiscal en la que se ha ofrecido un enfoque práctico sobre este asunto. Actualmente se está registrando un incremento notable de las denuncias por delito fiscal, dada la posibilidad de practicar liquidaciones previas que ahora asiste a la Agencia Tributaria. En esta jornada se han abordado los elementos esenciales del delito con apoyo en la jurisprudencia y experiencia práctica, así como las medidas necesarias para su prevención.

El ponente ha sido Jesús Rodríguez, doctor en Derecho por la Universidad de Córdoba y especialista en Derecho



Financiero y Tributario que ha prestado sus servicios en el Gabinete Técnico del Tribunal Supremo, quien ha sido presentado por el compañero Francisco Javier Cecilla.

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):
"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.